



Eficaz tratamiento para el cáncer de mama triple negativo en animales

Salamanca. Un proyecto de investigación liderado por el Centro de Investigación del Cáncer (CIC), en Salamanca, ha descubierto en animales la eficacia de un fármaco de nueva generación en el tratamiento del cáncer de mama triple negativo, considerado por los expertos como "tremendamente agresivo".

El proyecto lo presentaron ayer

el responsable del CIC, Eugenio Santos, y el director del grupo de investigación, Atanasio Pandiella, y el investigador principal, Juan Carlos Montero.

El estudio ha descubierto que, si se utilizan fármacos de nueva generación para neutralizar la quinasa mTOR, se logran "importantes efectos antitumorales", aseguró Atanasio Pandiella. **EFE**